
 

 

給立法會有關會展業的意見 

 

是不是要起新會展?  

特首曾蔭權呼籲香港發揮潛力，邁向知識型經濟。他指出，按照政府的發

展藍圖及落實「進步發展觀」策略，一方面要推動基建項目上馬，為香港

的發展及競爭力提升建立良好基礎，另一方面又要重視軟件建設，以便為

香港走向知識型經濟提供有利環境。當中，他更特意提到經機會推出了六

大優勢產業，包括教育、醫療、檢測、環保、創新科技及文化創意等「智

力工程」，並以此為發展的新動力芸芸。  

其實我真不明白為什麼香港政府可以在數年內訂出不同發展方向，但每個

方案均只聞樓梯響，未見有任何行動。說穿了，倒不如說是曾班子的政治

化妝，為的只是穩定民心。  

要起新會展，那裡也可以，只要不在灣仔，我在這裡返工已厭透塞車，一

有展覽更苦不堪言，是否可以放到新郵輪碼頭？希望政府不要又與民眾對

著幹不可。立法會議員也不妨在繁忙時段到灣仔海傍一帶體察一下!  
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